



Siegburg, 08.02.2021

### Ein Orden für die Gesundheit!

Nun hat sie angefangen, die heiße Zeit des Karnevals und alles ist anders. Keine vollen und lauten Säle, keine übermütig feiernden Menschen, keine ausgelassene Stimmung auf den Straßen und in den Lokalen. Es ist ruhig geworden in Zeiten von Corona.

Der Verstand sagt: „Das ist gut so. Nur so können wir uns und andere schützen, solange wir die Pandemie noch nicht im Griff haben!“

Das karnevalistische Herz aber blutet und leidet still vor sich hin.

Deshalb sagen wir: „So einfach, still und leise geben wir uns nicht geschlagen.“

Den (Prinzen)Brunch für unsere Senatoren und Senatorinnen, Freunde, Freundinnen, Gönner und Gönnerinnen werden wir, sobald es die Umstände zulassen, in diesem Jahr noch nachholen.

Unsere Orden sind immer speziell, alleine schon dadurch, dass es handgemachte Unikate sind. Auf Grund der Absage des Karnevals wollten wir ursprünglich keine Orden verteilen und haben daher auch keine fertiggestellt. Nun haben wir es uns anders überlegt.

Der Orden, den wir in diesem Jahr überreichen ist daher noch spezieller und steht unter dem Zeichen: „Für die Gesundheit“

Angepasst an diese ungewöhnliche Zeit ist es ein Orden, der die Gesundheit, die Abwehrkräfte und den Frohsinn stärken soll, also ein Getränk zur Stärkung des Immunsystems.

Verbunden mit diesen Wünschen hoffen wir, dass wir im nächsten Jahr wieder mit allen gemeinsam auf karnevalistischen Wegen unterwegs sein können.

3 x Siegburg Alaaf  
Bitte bleiben Sie alle gesund!

Ihre  
Marlies Meyer  
Präsidentin der Fidelen Deichhäuserinnen